

15 Besucher beim Lesecafé



Über 15 Teilnehmer beim jüngsten Lesecafé in der Stadtbücherei freut sich der Förderverein. Es gab u.a. Texte von Mark Twain und Goethe ebenso wie „Reiseberichte“ aus den Känguru-Chroniken oder von Comedians. „Es war wieder einmal eine abwechslungsreiche Begegnung mit literarischen Texten, sogar selbst verfasste Gedichte zum Thema Reisen wurden vorgetragen. Der Förderverein freut sich besonders darüber, dass immer öfter Gäste etwas zum Vorlesen mitbringen“, teilt der Verein mit. Das nächste Lesecafé wird im September, voraussichtlich am 19., stattfinden. FOTO FÖRDERVEREIN